

Posible para E.U. frenar envío armas a rebeldes

Washington, marzo 1 (AP). La embajadora en las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, opinó hoy que sería posible usar tecnología norteamericana para poner fin al suministro de armas a rebeldes izquierdistas en El Salvador.

Formuló el comentario ante un subcomité del Senado para Asuntos del Hemisferio Occidental, en respuesta a una pregunta del senador demócrata Paul Tsongas sobre el posible uso de la fuerza naval norteamericana para cortar las rutas de suministro.

La embajadora dijo que la idea "obviamente... tiene valor", pero añadió que "no creo que nadie esté considerando un bloqueo".

La embajadora dijo que "muy pocos norteamericanos reciben con beneplácito" la idea de un gobierno izquierdista en El Salvador, "pero tampoco tienen deseo alguno de enviar soldados norteamericanos".

rece, personalmente, un proyecto factible", dijo, sin especificar el tipo de tecnología al que se refería.

La embajadora atestiguó en una vista sobre derechos humanos en Nicaragua. El gobierno norteamericano sostiene que la Junta de esa nación persigue a

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURAN MONUMENTO. Cúcuta, Colombia, marzo 1 (AP). Los presidentes Julio César Turbay Ayala (derecha), de Colombia; y Luis Herrera Campins, de Venezuela, cortan la cinta inaugural del Monumento al Libertador Simón Bolívar, erigido aquí.

Otro superior jesuita sería electo Pximo. año

Roma, marzo 1 (AP). Un vocero jesuita dijo hoy que la reunión para elegir al nuevo líder de la influyente orden religiosa católica, probablemente no se efectuará hasta el año próximo, debido al tiempo que exige su preparación.

El Papa Juan Pablo II, al parecer disgustado por las tendencias liberales y el activismo social de muchos jesuitas, designó en octubre a su delegado especial para dirigir la orden. Dijo hoy a los dirigentes jesuitas que se les permitirá efectuar una congregación general an-

tes de fin de año para elegir sucesor del enfermo superior general, reverendo Pedro Arrupe.

El reverendo Jean Claude Dietsch, portavoz de la orden, dijo que los dirigentes jesuitas hallaron el discurso del Pontífice "muy positivo". Añadió que "estamos felices".

En su discurso, el Papa dijo a la orden que se mantuviese al margen de la política y destacó la necesidad de lealtad hacia su investidura y a los obispos, pero a la vez les anunció que podrían escoger a su propio líder este año.

Proyecto factible

"El uso de varios tipos de tecnología para ayudar a cortar el suministro de armas a los insurgentes me pa-

Rusia descende en Venus módulo espacial

Moscú, marzo 1 (Latin-Reuters). La Unión Soviética logró hoy hacer descender en Venus el primero de dos módulos espaciales no tripulados y dijo que el aparato tomó las primeras fotografías, panorámicas en color de la derretida superficie del planeta

más próximo a la Tierra.

La agencia oficial de noticias TASS informó que un módulo de descenso desprendido de la Venus-13, la nave madre que realizó el viaje de cuatro meses desde la Tierra, descendió hoy en la super-

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEMOSTRA JUBILO. Stansted, Essex, Inglaterra, marzo 1 (AP). Uno de los rehenes del avión tanzanio Boeing 737, de Aerolíneas Tanzanias, mueve los brazos en señal de júbilo, luego de ser liberado y se dirigía a un bus de la policía británica que les esperaba, luego que los aeropiratas se rindieron, ayer.

FMI evalúa crítica situación de Bolivia

La Paz, marzo 1, (Latin-Reuters). Una comisión del Fondo Monetario Internacional (FMI), inició hoy aquí una evaluación de la crítica situación económica boliviana, para considerar la posibilidad de otorgar a este país un crédito "stand by" de apoyo a su balanza de pagos.

La comisión presidida por el director ejecutivo de ese organismo, Juan Carlos Iarezza, e integrada por Marcelo Caiola y personal de apoyo, llegó ayer a esta ciudad, en la

cuarta visita a Bolivia, desde comienzos de 1981.

En escuetas declaraciones a la prensa, Iarezza manifestó que el FMI hará "todo lo posible para llegar a un acuerdo con Bolivia sobre" su situación económica, cuyo rasgo más evidente es la carencia de divisas.

Solicita crédito

Bolivia había solicitado en 1981 al FMI un crédito de soporte de aproximadamente 240 millones de dólares.

Breves Internacionales

Caen otros 17 de Brigadas Rojas

Milán, Italia, marzo 1 (UPI). La policía anunció hoy el arresto en Milán de 17 miembros de las "Brigadas Rojas", quienes confesaron los planes del grupo para un ataque en masa a una prisión de máxima seguridad en esta ciudad para liberar a sus camaradas encarcelados.

Aclaran 23 de 30 asesinatos de negros

Atlanta, marzo 1 (AP) (Urgente). Veintitrés de los 30 asesinatos o desapariciones de jóvenes negros que investigaba una Fuerza Especial de la policía local, han sido "aclarados" tras haber sido condenado Wayne B. Williams en dos de los casos, dijo hoy el jefe de Seguridad Pública de Atlanta. Lee Brown.

Sindicalistas piden protección

Santiago, Chile, marzo 1 (Latin-Reuters). Varios dirigentes sindicales decidieron hoy reclamar protección al gobierno chileno, tras el asesinato de su colega Tuca-pel Jiménez, registrado la semana pasada.

La iniciativa fue asumida durante una reunión efectuada esta mañana por los dirigentes, la mayoría de los cuales mantiene una posición crítica al gobierno militar.

Canadiense plagiado en Guatemala

Ottawa, marzo 1 (UPI). Funcionarios de la embajada del Canadá en Guatemala investigan informes de que un hombre de negocios canadiense fue secuestrado en una zona remota de esa nación latinoamericana, dijo un vocero del Departamento de Asuntos Extranjeros.

Informes no oficiales indicaban, que George Wollack fue secuestrado el jueves en la remota zona del Petén al oeste de ciudad Melchor de Mencos, en la frontera de Belice, dijo Rejeane Dodd.

Llega a Cuba vicepremier polaco

Varsovia, marzo 1 (AP). El vicepremier ministro Mieczyslaw Rakowski llegó hoy a La Habana para recibir la delegación polaca ante una conferencia mixta polaco-cubana científica y tecnológica, informó la agencia oficial PAP.

Fuegos pirotécnicos derriban templo

Santa María Tlamininiopa, México, marzo 1 (AP). Dos personas murieron y 20 resultaron heridas cuando una explosión de fuegos pirotécnicos derrumbó parte de un templo en esta localidad a 85 kilómetros al norte de la ciudad de México, informó la policía.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROTESTA. Yamit, zona ocupada del Sinaí, marzo 1 (AP). Un residente del área de Yamit, portando una Estrella de David color amarillo en el pecho, protesta silenciosamente por el envío de tropas israelíes a la zona, a preparar la evacuación de judíos asentados en esa zona. La estrella color amarillo, fue usada por los judíos en Alemania nazi, obligadamente, en los gettos de Europa, como una señal de vergüenza.

Walesa visitado por delegados de la Cruz Roja

Ginebra, Suiza, Mar. 1 (AP). El jefe sindical polaco Lech Walesa fue visitado recientemente por delegados de la Cruz Roja, que comprobaron que las condiciones en que estaba detenido eran "satisfactorias", informó hoy el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, Alexander Hay.

Sin embargo, no quiso revelar detalles adicionales como la fecha y el lugar de su visita a Walesa. El jefe del suspendido movimiento laboral fue colocado en arresto domiciliario al imponerse en Polonia la Ley Marcial el 13 de diciembre. Según algunas versiones, Walesa está retenido en el suburbio de Varsovia de Ot-wock.

Desde fines de enero, dijo hoy en rueda de prensa, los delegados de la Cruz

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERDIO CONTROL. Bakersfield, Calif. marzo 1 (AP). El piloto Ken Stephens pierde el control de su "bólide" accionado con alcohol, en la segunda carrera eliminatória

del campeonato de combustible de gas-alcohol, ayer aquí. Stephens sufrió heridas leves en la mano derecha. Dos aspectos de la espectacular voltereta.